

U 13/1 besiegt Hollabrunn

Geschrieben von: Bernhard Doppler

Dienstag, den 17. Februar 2009 um 13:19 Uhr

Im ersten Spiel des Meister-Play-off trafen die Korneuburger auf Hollabrunn, den Sieger der Aufbaugruppe. Ab der 6.Spielminute – bis dahin führte Hollabrunn aus dem Trainer unerklärlichen Gründen 1:0 ! – war es ein Spiel auf schiefer Ebene.

Die Hollabrunner hatten dem raschen und druckvollen Spiel unserer Mannschaft nichts entgegensetzen, der Vorsprung wurde sukzessive ausgebaut, ohne dass die Spieler gefordert wurden. Dadurch gab es Schlampigkeiten in der Abwehr, die den Gegnern Tormöglichkeiten eröffneten, und auch im Angriff wurde des öfteren übergenau geworfen. Sieht man von den ersten sechs Minuten ab, war es ein ansprechendes Spiel der Korneuburger, das aber durchaus noch – wahrscheinlich auch nötige, will man ernstlich um den Meistertitel mitspielen – Steigerungen zulässt. Positiv erwähnt sollten diesmal Dominik Hofmann und Daniel Schneider werden: Der eine bot eine nahezu makellose Torwartleistung, der andere erzielte nach seiner krankheitsbedingten Pause vom Kreis immerhin 7 Tore. Am 28.2. steht das vielleicht vorentscheidende Auswärtsspiel gegen Vöslauf auf dem Programm – keine leichte Aufgabe, aber lösbar!

Aufstellung: Hofmann D., Tomann A.(15), Bachofner A.(1), Schafner L.(1), Kimmel A.(3), Stefan S.(2), Schneider D.(7), Simek M.(10).